



### 第9回武道館まつり

8月2日(日)武道館で、第9回武道館まつりを開催しました。普段なかなか見ることができない9つの武道の演武がつぎつぎと行われると、会場は拍手に包まれました。また、参加者や見学者同志の交流も盛んに行われていました。

### おはなしくじらのおもちゃばこ

7月31日(金)ウェルス幸手で、親子で観劇し隊「おはなしくじらのおもちゃばこ」を開催しました。

けんけんくじらがユーモアあふれる表情や音を交えておはなしを語ると、集まった子どもたちは、一緒に体を動かしながら楽しんでいました。



### 第28回埼玉反核・平和の火リレー

7月30日(木)の三芳町をスタートした埼玉反核・平和の火リレー参加者のみなさん、8月5日(水)に幸手市役所を訪れました。

広島平和公園に灯る「平和の火」を手から手につなぎながら、県内約350Kmを走りきりました。

歴史感じる心太	スイーツの	古民家に	名園を	心太	眼に見えぬ	古里にあるなんでも屋	心太	合歓の花
高橋照子・中野				つるつる昭和が甦る	悩みさらりと心太	新井久女・五霞町	吉羽安子・外国府間	「心太・合歓の花」
				一巡して心太	太田葱青・南三	高花春子・南三	鈴木佐一・久喜市	<small>ながまつげ</small>
				古い懐の心太				
				新聞幸雄・西一				



# SCHOOL

スクール

# REPORT

レポート

Power up time & Skill up time

東中学校

本校では、市教育委員会・市教育研究会から3年間の研究委嘱を受け、子供たちの体力向上に向けた取組みを進めています。体力の向上は、学力の向上にもつながります。

2年目となる今年度は、朝の体育的活動「Power up time」を行っています。全生徒・職員が校庭に出て、ランニングや縄跳びなど、基礎体力を培う運動に楽しく取り組んでいます。

また、朝の学習活動「Skill up time」



では、国語、数学、英語を中心とした基礎的な内容の確認テストを行っています。

1学期には、学級活動の授業で、担任と養護教諭によるチームティーチングを行いました。子供たちは、睡眠と学力・体力との関



わりを学ぶ中で、正しい生活習慣の大切さに改めて気付くことができました。

今後も引き続き、体力・学力を高め、健康に対する意識を深める取組みを進めています。

本校は、保護者・地域の皆様と手を携え、子供たちの育成に努めてまいります。ご支援・ご協力をよろしくお願ひいたします。

今宵はなやぐ  
ジャンボムーンは  
野口と志子・東五

いく変化  
ひきつれて  
湯舟にとける  
友の鼻歌

川辺に  
合歓の花見し夕ぐれは  
朝霧にけぶる  
渓谷眺めやり  
故郷の母

石塚順子・北三  
中村孝子・南三



## カヌー体験

8月8日(土)権現堂川小学校のプールで、カヌー体験を開催しました。

日本の海の特性などについてクイズ形式で学んだ後、まずは、パドルの使い方やバランスの取り方を練習しました。3時間の体験教室でしたが、慣れてくると上手にバランスを取りながら、水面をスイスイ進むことができました。



## 防災サバイバルキャンプ(吉田小学校)

8月1日(土)・2日(日)吉田小学校で学校運営支援協議会、区長会、PTA、地域のみなさんの協力により防災サバイバルキャンプが開催されました。

宿泊を含めた防災事業として、8回目の開催となる今回は「震災に強い都市作り」をテーマにした講演や、まき割り、火起こし、かまど作りから始める夕食作り、ドラム缶風呂体験などが行われました。

## 燎原短歌会

激動の

大正・昭和・平成を

頑張り生きて

母は幕ひく

森田キヨ子・上高野

押し黙るさくらの

幹の黒々と

いまあぢさゐの

主役なるとき

尾上喜子・栄六

聖性の

包容力のゆるがざる

アリヨーシヤ

君もカラマーゾフか

中田征次・栄四